



Borja Vargues presenta Justicia 2030 a los secretarios de gobierno en las Comunidades Autónomas

19 de noviembre de 2020.- El secretario general para la Innovación y Calidad del Servicio Público de Justicia, Borja Vargues, se ha reunido hoy con los secretarios de gobierno en las Comunidades Autónomas (CCAA) para presentar Justicia2030.

El secretario general, junto a miembros de su equipo, ha explicado a los representantes de Justicia en las Comunidades Autónomas los principales proyectos tecnológicos incluidos en Justicia2030.